

El próximo miércoles día 31 de octubre tendrá lugar, en el Teatro Circo de Orihuela, a las 21 horas, un concierto en homenaje al poeta Miguel Hernández con motivo de la presentación de la Fundación para el Desarrollo de la Ciencia y la Tecnología del Colegio Oficial de Ingenieros Técnicos Industriales de Alicante, y del avance del programa de actos de "Orihuela 2010. Año Hernandiano". Este acto cuenta con la colaboración de la Fundación que lleva el nombre del poeta y del Ayuntamiento.

La Orquesta Barroca Valenciana, con la colaboración de la Unión Lírica Orcelitana, dirigida por Manuel Ramos Aznar, interpretará un repertorio en el que se escucharán las diversas músicas que acompañaron al poeta durante toda su vida, como el "Himno a Orihuela" del maestro Carlos Moreno, "Las Leandras" o "Doña Francisquita", pasando por "La oración del torero" de Joaquín Turina.

Por primera vez el público oriolano podrá oír dos poemas del universal escritor oriolano con música del ucraniano Lan Adomian: "Las puertas de Madrid" y "La guerra, madre: la guerra", estremecedores testimonios del particular cancionero de guerra hernandiano.

Esta actividad se desarrolla en torno a la conmemoración del XCVII aniversario del nacimiento del poeta y a la presentación de los actos de su Centenario.